



BEATE BÖHLEN

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Str. 12
70173 Stuttgart
T: 0711 2063-633
E: beate.boehlen@gruene.landtag-bw.de
F: 0711 2063-660

Montag, 29. Februar 2016

Pressemitteilung

Grünes Kino zum Frauentag: Film „Suffragette“ mit der Landtagsabgeordneten Bea Böhlen (GRÜNE)

Anlässlich des Internationalen Frauentages am 8. März laden die grüne Landtagsabgeordnete Bea Böhlen und der Grüne Ortsverband Baden-Baden zum Grünen Kino ein. Gezeigt wird der Film „Suffragette“. Im Anschluss an den Film gibt es eine Diskussion zu den Themen Frauenrechte, Genderpolitik und Gleichstellung. Einlass ist ab 19.00 Uhr, Beginn um 19.30 Uhr im moviac-Kino im Kaiserhof, Sophienstr. 22 in Baden-Baden. Reservierung wird empfohlen unter www.moviac.de oder 07221-9203920.

Eindrücklich schildert der Film Suffragette den Kampf britischer Frauen Anfang des 20. Jahrhunderts um Selbstbestimmung:

1903 gründete Emmeline Pankhurst in Großbritannien die Women's Social and Political Union, eine bürgerliche Frauenbewegung, die in den folgenden Jahren sowohl durch passiven Widerstand, als auch durch öffentliche Proteste bis hin zu Hungerstreiks auf sich aufmerksam machte. Fesselnd wie ein Thriller erzählt Suffragette die spannende und inspirierende Geschichte ihres herzerreißenden Kampfs um Würde und Selbstbestimmung.

Das Wahlrecht für Frauen ist heute in Deutschland eine Selbstverständlichkeit, Frauen sind rechtlich gleichgestellt. Die europäischen Gleichbehandlungsrichtlinien verpflichten EU-Mitgliedsstaaten rechtliche Normen zur Bekämpfung von Diskriminierung zu schaffen und durchzusetzen.

Doch de facto sind Frauen auch in Deutschland in Entscheidungs- und Leitungspositionen unterrepräsentiert. Sorgearbeit, wie Kindererziehung oder Pflege von Angehörigen, wird nach wie vor vor allem von Frauen getragen. Frauen sind häufiger von Altersarmut betroffen. Jede dritte Frau, die in der EU lebt, wurde seit ihrem 15. Lebensjahr schon einmal Opfer sexueller Gewalt.

Wie steht es um die Gleichstellung in Deutschland? Was wurde erreicht, seitdem u.a. durch Suffragetten das Allgemeine Wahlrecht zunächst mit Einschränkungen ab 1918 in England und in Deutschland ab 1919 errungen wurde? Im Anschluss an den Film möchten wir diese und andere Aspekte diskutieren, gemeinsam mit der grünen Landtagsabgeordneten Bea Böhlen.